

101

Los comunistas quieren aliarse a la burguesía

Novedades

Así tendrán flexibilidad para actuar en las contradicciones

Seguendo la sutil táctica de lucha que los caracteriza, los comunistas están opinando ahora sobre la conveniencia de hacer la unidad con las fuerzas de la burguesía para la consecución de ciertos fines en que coinciden, a su juicio, las fuerzas revolucionarias y la burguesía.

Actualmente, la burguesía se ha aliado a las fuerzas revolucionarias —dicen los comunistas— para rechazar el Plan Clayton. También en otros fines —expresase— se puede aliar el proletariado a la burguesía, "si contamos con cierta flexibilidad que nos permita operar entre las contradicciones del capitalismo".

Y claramente se expuso que el Partido Comunista "debe entender que aliarse de este modo a las fuerzas burguesas progresistas, no es oportunismo; es simple táctica". "Sectorismo sería si nos negáramos a hacerlo sólo porque no defienden a los intereses de clase que nosotros. En nuestro partido no debe existir ni sectorismo ni oportunismo; hay que extirpar el sectorio oportunismo".

TRABAJOS DEL P.C.

En el segundo día de labores del X Congreso del Partido Comunista, que se lleva al cabo en el local del Sindicato de Trabajadores de la fábrica textil "El Angel", la asamblea se ocupó de comentar el informe que el líder principal de dicha agrupación, Dionisio Encina, rindió el día anterior.

Fué el delegado regimontano Encarnación Pérez quien dijo los conceptos anteriores, que implican sugerencias para tratar los comunistas de acercarse a "los burgueses" en el desarrollo de un plan preconcebido. Juzgó bueno el informe de Encina, y pidió que el Partido Comunista encabece la formación de un frente nacional contra el imperialismo y que el pueblo sienta esa lucha como su carne y sangre propias. Posteriormente habló de que la situación de 1940 no fué igual a la actual, pues ha habido hechos y fenómenos que la han hecho cambiar. Nuestro país, dijo Encarnación Pérez, es ahora más dependiente de los Estados Unidos, ya que solamente desarrolla comercio con ese país y casi toda la vida económica de México está supeditada al imperialismo yanqui. Afirmó también que la clase obrera es ahora más dependiente del imperialismo; por ello ha aumentado la división en su seno. Y pidió Encarnación que nuestro gobierno luche ya, sin vacilaciones, en contra del imperialismo, haciendo las sugerencias con las que iniciamos esta nota.

Alberto Lumbreras, que habló también, pidió que Encina fuese más definitivo en su concepto de que "La Revolución se desenvuelve cada vez más por un camino reaccionario". A juicio de Lumbreras, en 1940 había un estancamiento de la Revolución, del que el Partido Comunista y fuerzas reaccionarias debían sacarle. Actualmente la Revolución ha tomado rumbo. El régimen actual es burgués, en el que se encuentran algunos elementos progresistas, pero no por ese hecho se puede calificar a todo el gobierno como progresista. Añadió Lumbreras que la burguesía formada por la Revolución, sufre cambios y en tanto más se enriquece más reaccionaria se vuelve. El callismo y el obregonismo formaron una burguesía que después traicionó a la Revolución, siendo substituida por la burguesía cardenista que ahora comienza a sentirse satisfecha y comienza a volver las espaldas a la Revolución.

LA DOCTORA CHAPA

La doctora Ester Chapa, buscabullas en la Feni, componente del PRI que tomó parte no ha mucho en una fiesta feminista en Bellas Artes, apareció ahora sin tapujos como activa comunista. Habló también, para decir que los grandes enemigos con que cuenta "nuestro partido comunista, son los aliados del imperialismo, las fuerzas clericales, incluyendo en éstas a católicos y protestantes que ahora se encuentran unidos; los restos del fascismo y los trostkistas, empeñados en derrotar a la "democracia" (léase "al comunismo") y someter a los pueblos débiles". Y poniéndose alarmista, y alarmando a todos, haciendo volver las caras en distintas direcciones, la inquieta discípula de Hipócrates dijo en tono sentencioso: "Hemos descubierto elementos trotskistas infiltrados en las filas de nuestro partido; es necesario ser más vigilantes". Dijo luego que el gobierno de México viene haciendo esfuerzos para no ser sometido por el imperialismo; pero que no se decide a emprender una rápida acción porque no tiene

Se refirió, por último, a la ilegalidad en que actúa el Partido Comunista. Aconsejó que se le ponga dentro de la legalidad para combatir mejor, dirigiendo sin tapujos a las masas del pueblo. suficiente confianza en su pueblo. Finalmente, Higinio Moreno abogó porque el PC forme un solo frente de lucha por el mejoramiento de las condiciones de vida del pueblo. Pidió la unidad sindical, entendida en función de unir a los trabajadores en la prosecución de objetivos iguales. También sugirió la conveniencia de que se formen frentes juveniles y feministas dentro del PC.

Se leyeron mensajes varios enviados por el Partido Comunista Argentino, por el Partido Comunista de Norteamérica, por la Unión de Sociedades de Crédito Ejidal de la Comarca Lagunera por las Ligas Femeniles de Guasave, Sinaloa y por los ejidatarios de Paso del Toro, Veracruz.

El mensaje del PC de Norteamérica, amplió, aboga porque sus colegas comunistas de México formulen proyectos concretos para unir al pueblo mexicano; informa que ellos encaminan su lucha contra la administración de Truman, porque ésta realiza una política de esclavización de la Europa Occidental al través del plan Marshall; lucha porque se restituya la política de Buena Vecindad en contra del programa de la intervención imperialista y por la solidaridad de los organismos sindicales de la América Latina, unidos en la CTAL de Lom-

bardo y en contra de los esfuerzos de la reaccionaria AFOL, que tr de romper la unidad de la CT. Hoy seguirán los trabajos Congreso.